

Il y a un siècle et plus que les évêques de France n'ont pu se réunir pour délibérer ensemble sur les intérêts religieux du pays.

La Saint-Patrice

Nos concitoyens irlandais ont fait une célébration grandiose, le 17 mars, de la fête de leur saint patron. S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe pontificale, ce jour-là, à l'église Saint-Patrice.

Cette célébration plus solennelle qui s'est faite cette année, à Québec et ailleurs, s'explique par les perspectives consolantes qui s'offrent actuellement aux yeux des Irlandais, de voir s'améliorer grandement, et à brève échéance, les conditions de leur mère patrie.

L'Empereur Guillaume et l'enseignement religieux

L'empereur Guillaume d'Allemagne, chef du luthéranisme, prince protestant, vient de donner une fois de plus aux chefs d'Etat, aux politiques, aux chefs de partis, une de ces leçons qui méritent d'être méditées surtout en Canada — où l'on travaille si activement, sous l'influence mystérieuse des loges, à la déchristianisation du peuple au moyen de l'Ecole neutre.

Les journaux catholiques allemands et ceux de la Pologne prussienne viennent de publier une lettre que l'empereur Guillaume II adressait à l'archevêque de Gnesen et Posen vers la fin de l'année passée :

Révérendissime Archevêque,

« Dans la lettre pastorale qui m'a été présentée, je lis avec plaisir que Votre Grandeur Révérendissime tend à fortifier dans la foi chrétienne la génération qui grandit, et à l'encourager à accomplir les devoirs religieux et civiques avec tout le respect dû aux autorités suprêmes de l'Eglise et de l'Etat.

« Mon gouvernement secondera volontiers vos efforts qui ont pour objet de combattre la propagande de tendances subversives, au moyen d'une connaissance plus étendue des enseignements chrétiens. J'espère, en conséquence, que Votre Grandeur Révérendissime aura soin de faire en sorte que vos